



ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

POLICÍA ESTATAL PREVENTIVA

Con el firme compromiso de combatir eficazmente la delincuencia, la Policía Estatal Preventiva implementa diversas acciones operativas en los **122** municipios del Estado, a través de sus **20** Sectores, **92** Subsectores y **11** Comisiones de servicio establecidos estratégicamente en toda la geografía del Estado.

Recorridos de Patrullajes

La Policía Estatal Preventiva ha intensificado la vigilancia realizando **1,396,304** recorridos de patrullajes preventivos a través de vehículos patrulla, moto-patrulla, pie tierra y su agrupamiento de caballería, mismo que ha permitido la atención a zonas rurales de difícil acceso vehicular y en caminos de extravío. Al mismo tiempo se han implementado puestos de control en las entradas y salidas de las principales ciudades del Estado, dentro de los acuerdos tomados "Por un Chiapas Mas Seguro", mediante los cuales se han efectuados la revisión de **1,024,458** vehículos y se despolarizaron **10,440** aproximadamente.

Servicios de Vigilancia

Anudado a las acciones operativas se han proporcionado **199,525 servicios de vigilancia** que han requerido instituciones de los tres órdenes de gobierno, centros educativos, ferias e instituciones bancarias.

Servicios de Apoyo

Del mismo modo se ha brindado **179,028** servicios de apoyos que lo ha requerido la ciudadanía en general, las instituciones de los tres órdenes de gobierno y otras Corporaciones Policiacas, además de los resguardos a los recursos de los programas de apoyo, denominados: "Amanecer", "Oportunidades" y "70 y más" que han puesto en marcha los Gobiernos Federal y Estatal.





ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

Operativos

Con el propósito de garantizar el orden y la seguridad de la ciudadanía en general y prevenir la posible comisión de hechos delictuosos que pongan en riesgo la integridad física y patrimonial de los mismos, se han implementado **17,026** operativos “propios” y “conjuntos” en coordinación con otras Corporaciones Policiacas de los tres órdenes de Gobierno, mismos que han permitido prevenir y disminuir considerablemente los delitos como: robo a casa habitación, robo a comercio, robo a transeúntes, asalto en carretera, abigeato y otros que más impactan a la sociedad.

POLICÍA ESTATAL DE CAMINOS Y TURISMO

La Policía Estatal de Caminos con el propósito de garantizar la seguridad de la ciudadanía en general que transita en los tramos carreteros de jurisdicción estatal ha implementado las siguientes acciones:

Se han efectuado **36,481** recorridos de patrullajes preventivo en once regiones económicas del Estado tales como: Tuxtla Gutiérrez, Mezcalapa, San Cristóbal de las Casas, Comitán de Domínguez, Frontera Comalapa, Palenque, Ocosingo, Tapachula, Tonalá, Cintalapa y Xhanil.

Se han establecido **6,763** puestos de identificación en diferentes cruces del estado con mayor afluencia de vehículos y personas.



Se han brindado **6,343** apoyos de seguridad a instancias de los tres órdenes de gobierno, instituciones educativas y otras requeridas por la ciudadanía en general.

Además de brindar **1,996** abanderamientos por fallas mecánicas, por accidentes de tránsito, por desastres naturales y auxilio vial en puntos vulnerables.





ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

Se han efectuado un total de **18,486** escoltamientos a transporte de servicio público y turismo nacional e internacional que visitan las distintas zonas turísticas, arqueológicas y otras, ubicadas en los municipios de San Cristóbal, Ocosingo y Palenque previniendo así considerablemente los asaltos en carretera. Así como apoyos a la giras del C. Gobernador del Estado, así mismo a diversos programas entre los más destacados BANSEFI, AMANECER y OPORTUNIDADES.



Se han implementado un total de **5,349** operativos conjuntos en diferentes puntos del Estado, en coordinación con otras corporaciones policíacas de los tres órdenes de gobierno, con el objeto de prevenir los asaltos en tramos carreteros de Jurisdicción Estatal, así como la detección de vehículos en coordinación con diversas autoridades y en las cuales han apoyado los diversos sectores de esta Policía de Caminos.

DIRECCIÓN DE LA POLICÍA ESTATAL DE TRÁNSITO

La Dirección de la Policía de Tránsito del Estado a través de sus 46 delegaciones y 5 subdelegaciones distribuidas en diferentes municipios del estado de Chiapas, ha realizado las siguientes acciones.

Operativos Conjuntos

Se han realizado **24,017** operativos en coordinación con diferentes corporaciones policiales de los tres órdenes de gobierno, con la finalidad de verificar que los automovilistas cuenten con la documentación correcta de su vehículo; además, se realizaron operativos denominados “Cero Tolerancia en el Consumo de Alcohol”.

Auxilio Vial Gratuito

Dentro del programa “**Si te quedaste cuenta con nosotros**”, se han realizado **2,600** auxilios viales a automovilistas consistentes en servicios de arrastre por pinchadura de llanta, falta de corriente eléctrica, falta de gasolina, entre otros.





ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

Revisión Mecánica

Se ha realizado **199** revisiones mecánicas, aportando un ingreso al erario estatal de \$25,472 pesos.

Licencias

Se han tramitado un total de **191,854** de las cual: 179,862 son nuevas y/o canjes y 11,992 son reposiciones generando un ingreso estatal \$147,709.32 pesos.

Educación Vial

Se han realizado **2,367** cursos de educación vial, 299 en escuelas y 31 en empresas. Además se impartieron **24** cursos de manejo en diferentes municipios del Estado, generando un ingreso de \$60,870 pesos.

Ingeniería vial

Se han realizado **67** mantenimientos de señalamientos, **4,358** rotulaciones de flechas de sentidos de circulación, una instalación de semáforo y **11** estudios de ordenamiento vial en diferentes municipios del Estado.

Instalación y mantenimiento de semáforos

Se han proporcionado 114 mantenimientos de semáforos en diferentes municipios del Estado.

Permisos Provisionales

Se han expedido un total de **1,406** permisos provisionales para circular sin placas y sin tarjeta de circulación, aportando un ingreso al erario estatal de \$985,606 pesos.





ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

Constancias Expedidas

Se han expedido **3,067** constancias de no infracción y de licencias, aportando un ingreso al erario estatal de \$392,830 pesos.

POLICÍA ESTATAL FRONTERIZA

Con el firme compromiso de combatir eficazmente la delincuencia, la Policía Estatal Fronteriza implementa diversas acciones operativas para mantener y establecer el orden público así como salvaguardar la integridad física de la personas y sus bienes a través de mecanismos eficientes para la prevención del delito y combate a la delincuencia, con la finalidad de mantener y/o disminuir gradualmente los índices delictivos en la franja fronteriza de la entidad.

Recorridos de Patrullajes

La Policía Estatal Fronteriza ha intensificado la vigilancia realizando **14,976** recorridos de patrullajes preventivos a través de vehículos patrulla y pie tierra, mismo que ha permitido la atención a zonas rurales de difícil acceso vehicular y en caminos de extravío. Al mismo tiempo se han implementado puestos de control en las entradas y salidas de los municipios que comprende la franja Fronteriza.



Servicios de Vigilancia

Así mismo se han proporcionado **103** servicios de vigilancia que han requerido instituciones de los tres órdenes de gobierno, centros educativos, ferias e instituciones bancarias.





ACCIONES AL CUARTO TRIMESTRE

2014

Servicios de Apoyo

Del mismo modo se ha brindado **1,195** servicios de apoyos que lo ha requerido la ciudadanía en general, las instituciones de los tres órdenes de gobierno y otras Corporaciones Policiacas, además de los resguardos a los recursos de los programas de apoyo, denominados: “*Amanecer*”, “*Oportunidades*” y “*70 y más*” que han puesto en marcha los Gobiernos Federal y Estatal.

Operativos

Con el propósito de garantizar el orden y la seguridad de la ciudadanía en general y prevenir la posible comisión de hechos delictuosos que pongan en riesgo la integridad física y patrimonial de los mismos, se han implementado **1,472** operativos “propios” y “conjuntos” en coordinación con otras Corporaciones Policiacas de los tres órdenes de Gobierno, mismos que han permitido prevenir y disminuir considerablemente los delitos como: robo a casa habitación, robo a comercio, robo a transeúntes, asalto en carretera, abigeato y otros que más impactan a la sociedad.





PREVENCIÓN DEL DELITO

De enero a la fecha, se visitaron distintas instituciones del sector educativo y gubernamental, realizando **7,313** acciones en las que se difunde la Cultura de la Denuncia y la Prevención del Delito, a través de los programas: Unidos Contra la Corrupción 1,923, Ayúdanos a Protegerte 2,024, Mi Amigo el Policía 194, Escuela Segura 469, Padres de Éxito 27, Bullying 1,469, Prevención en la Red 490, Violencia en el Noviazgo 633, Trata de Personas 64, Operativo Mochila 8, Valores 9 y 3 Eventos Especiales. Beneficiando a una población de 256,138 habitantes, donde se atendieron 131,866 hombres y 124,272 mujeres.

Se diseñaron 11 campañas tal como:

- Compartiendo Esfuerzos
- Patrullas Preventivas Escolares
- Padres de Éxito
- Trata de Personas
- Prevención en la Red
- Valores,
- Alcoholismo y Adicciones
- Salud Mental para Cuerpos de Seguridad
- Normas básicas de convivencia armónica en el trabajo,
- Ayúdanos a proteger
- Mi amigo el policía

Se dieron 811 sesiones de Atención Psicológica Integral Personalizada a elementos operativos y/o personal de servicio de esta Secretaría, con el objetivo de brindar apoyo necesario en las diversas áreas de realización personal (autoestima, psicopedagógico, orientación familiar, terapia de pareja, etc.), atendiendo a 163 personas.





SUBSECRETARÍA DE EJECUCION DE SANCIONES PENALES Y MEDIDAS DE SEGURIDAD

El sistema penitenciario tiene como objetivo lograr la reinserción del interno a la sociedad y el propósito de ayudar a dejar los hábitos que los llevaron a delinquir y se conviertan en personas útiles para la sociedad y la familia, todo esto mediante diversas actividades las cuales se realizan en los 13 Centros Estatales de Reinserción Social de Sentenciados del Estado.

Bajo este contexto hemos realizando **100** cursos como: manualidades de reciclaje, manualidades de botella, corte y confección, sastrería, manualidades en fomi y hongos.

Así mismo se llevaron a cabo **3,213** actividades tales como: tejido de hamacas, bolsas, cinturones y lapiceros, aplicación de resina, repujado, carpintería, artesanía, bisutería, herrería y tejido de mimbre. Beneficiando a **5,120** internos.

Así mismo en lo que va del año se han brindado **42,008** clases: **10,064** de alfabetización, **12,803** de primaria, **11,145** de secundaria y **7,996** del preparatoria; beneficiando a **1,572** reclusos.

Para conservar la seguridad al interior de los diferentes Centros penitenciarios en el Estado y salvaguardar la integridad física de la población interna, fortalecemos las acciones en la materia, realizando **785** operativos de cateos y cacheos, **33,497** rondines a pie.

Bajo este contexto, se llevaron a cabo **906** traslados de reclusos que ponen en riesgo la estabilidad y seguridad de los internos en los Centros Estatales de Reinserción Social de Sentenciados (CERSS) y Cárceles Distritales, de estos **852** son necesarios y **54** voluntarios.

En este ejercicio, se implementó el proyecto de Equipamiento de cómputo para el Fortalecimiento del Registro Nacional de Información Penitenciaria (RNIP), para los diferentes CERSS del Estado, con el cual se hizo entrega de 13 computadoras de escritorio, una computadora portátil, 4 impresoras láser, 2 impresoras multifuncionales y una impresora officejet 8100.

